
Herr Nettesheim für die SPD-Fraktion frug nach der Haltbarkeit der Natursteinbepflasterung im 
Kurvenbereich und ob es nicht sinnvoller sei, in diesem Bereich eine Schwarzdecke aufzutragen.  
 
Herr Gleß antwortete, dass Pflastersteine zwar nicht so haltbar seien wie die  klassische 
Asphaltdecke. Die Entscheidung für die teurere Ausführung in Form von Pflastersteinen sei 
getroffen worden, da man sich im Ortskern von Hangelar befinde und eine ansprechende 
Gestaltung wichtig sei  
 


